

Construcción fronteriza

● Muy burda fue la explicación del embajador de Argentina en Chile, quien al revelarse que una construcción de paneles solares de una base argentina en el Estrecho de Magallanes había traspasado la frontera, dijo que esas construcciones mal instaladas en territorio chileno no se podían mover hasta el verano. Todo lo contrario, las condiciones de viento en invierno son mucho más benignas que en la época estival en esa zona y las precipitaciones de nieve tampoco son tan intensas para ser un obstáculo para removerlas. Más bien, las declaraciones del embajador fueron una maniobra dilatoria, muy acorde con la conducta tradicional de nuestros vecinos.

Eduardo Berardi